



MINISTÈRE
DE L'AGRICULTURE
ET DE L'ALIMENTATION

Liberté
Égalité
Fraternité

PLANTES EN DANGER

**La bactérie *Xylella fastidiosa*
est un danger mortel
pour plus de 200 espèces végétales**

Les symptômes de la maladie
sont difficiles à reconnaître
et il n'existe aucun traitement

**NE FAITES PAS VOYAGER
LES PLANTES POUR NE PAS
PROPAGER LA MALADIE**

Plus d'informations auprès de votre
direction régionale de l'alimentation,
de l'agriculture et de la forêt,
ou sur agriculture.gouv.fr/xylella



ANNÉE INTERNATIONALE DE LA
SANTÉ DES VÉGÉTAUX

2020